



### Entregan materiales para construcción de vivero.

El grupo de mujeres del Vivero San Miguel de la Cruz, recibió materiales y equipo para la producción de plantas de ornato, florales y medicinales, como parte de las acciones del proyecto de desarrollo comunitario que es apoyado por Fundación Cozumel con recursos económicos de fuentes nacionales e internacionales, el cual se pondrá en marcha entre abril y mayo.



### Apoyando el deporte escolar

Fundación Cozumel apoyó con uniformes deportivos al equipo de voleibol varonil de la escuela Conalep Cozumel que participará en la competencia estatal inter-preparatorias en la ciudad de Cancún. Muchas felicidades a estos jóvenes deportistas.



### Se inaugura nueva ambulancia en Cozumel

Cruz Roja Mexicana Delegación Cozumel puso en marcha su nueva ambulancia 2017, una de las más equipadas en la comunidad que fue adquirida con el apoyo de Fundación Cozumel, Carnaval Group y otras instituciones. Sin duda un beneficio en los servicios pre hospitalarios que brinda la benemérita institución. Felicidades...



### Finaliza programa Mi Nuevo Yo Recargado 12

Fundación Orbe, concluyó con éxito este programa que cambió la vida de 70 personas que lo concluyeron y que bajaron de peso y/o talla a través de capacitaciones en nutrición, psicología y activación física durante 2 meses. Un proyecto que fue apoyado con recursos económicos de la Fundación Cozumel. Enhorabuena.



### Concluye curso de cultivo orgánico en casa

El Club Rotario de Cozumel a través del proyecto Hortalizas Comunitarias que es apoyado por Fundación Cozumel, clausuró el curso “Diseña y Construye tu propio cultivo orgánico en casa” donde participaron 26 personas dispuestas a aprender y modificar su vida de una forma productiva y sustentable. Felicidades al Club Rotario de Cozumel



### CIJ Cozumel presenta informe de actividades.

El pasado 24 de marzo el Centro de Integración Juvenil de Cozumel rindió su XIX informe de actividades a la comunidad a cargo del Presidente del patronato José Antonio Lomas Claudio y la Directora de la institución Fabiola Ruiz. Muchas felicidades a todo el equipo, patronato y voluntarios que trabajan permanentemente en la prevención de adicciones.



### Reflejan propuestas en agenda legislativa.

El Congreso del Estado de Quintana Roo presentó la agenda legislativa para los próximos años donde se vieron reflejadas propuestas que realizó la Fundación Cozumel y la Red de OSC de la Isla en los diversos foros del gobierno como: La elaboración de presupuestos participativos; la creación de contralorías sociales; y la extensión del pago del impuesto predial a OSC; entre las principales. **Conocer la agenda legislativa...**



### Presentan Plan Municipal de Desarrollo

Representantes de la Red de OSC de Isla Cozumel y de la Fundación Cozumel estuvieron en la presentación de este plan del actual gobierno municipal, documento que se encuentra disponible en la página oficial del H. Ayuntamiento de Cozumel. **Leer documento...**



### Ludotecas Móviles promueven el desarrollo.

Continúan las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel recorriendo los parques de las diferentes colonias de la comunidad en Cozumel, con actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento que promueven el desarrollo de las habilidades para la vida en niños y niñas de 6 a 12 años de edad. Conoce dónde estarán en el mes de abril 2017. **Leer más..**



### Un silbato puede salvar una vida

El regidor del H. Ayuntamiento Carlos Hernández visitó a las jóvenes voluntarias, servidoras sociales y personal operativo de la Fundación Cozumel para brindarles 35 silbatos con información de uso y prevención como parte de la campaña “Un silbato, una vida” que tiene el objetivo de promover la protección para las mujeres en caso de sentirse en peligro o vulnerabilidad



### Reunión del Comité de Vinculación de Conalep

Se realizó la sesión de trabajo del Comité de Vinculación del Conalep del cual forma parte la Fundación Cozumel, en la misma se presentaron propuestas para fortalecer las acciones educativas del plantel en beneficio de los estudiantes.



### Presentan avances proyectos de desarrollo comunitario

Representantes de las seis organizaciones civiles que fueron apoyadas por Fundación Cozumel con recursos económicos, presentaron los avances de sus proyectos y actividades, mismos que serán presentados en abril en la ciudad de México ante donantes nacionales e internacionales.



### Inicia Colecta Cruz Roja Mexicana Cozumel

Representantes de la Red de OSC de Isla Cozumel y de Fundación Cozumel acompañaron al Consejo Directivo, Personal Operativo y Voluntarios de la Cruz Roja Cozumel a una caminata como parte del inicio de su colecta anual 2017, evento donde se donaron los primeros recursos del inicio de la campaña. Apoyemos a la Colecta.



### Evaluando proyectos en temas de conservación.

Fundación Cozumel a través de su Director, Octavio Rivero participó en la dictaminación de 23 proyectos que fueron presentados al Programa de Conservación para el Desarrollo Sostenible (Procodes 2017) que opera la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas bajo la Dirección del Parque Nacional Arrecifes de Cozumel.



### 11 OSC de Cozumel reciben sus cartas de estímulo fiscal

En reunión de trabajo Paola Moreno Córdova Sub Secretaria de Vinculación Política y Social de la Secretaría de Gobierno del Estado de Quintana Roo ratificó el compromiso del Gobernador Carlos Joaquín González con las OSC de Cozumel al entregar las constancias de estímulo fiscal para exentar del pago de servicios notariales y derechos del registro a 11 organizaciones, gestión apoyada por la Fundación Cozumel.



### Trabajo conjunto entre Organismos Civiles

En diversas reuniones en la sala de usos múltiples de la Fundación Cozumel, la Red de OSC de Isla Cozumel busca fortalecerse constantemente e incrementar los beneficios para las organizaciones civiles que la integran, por lo que Octavio Rivero, Presidente de esta agrupación presentó una propuesta para la aportación de recursos para la conformación de un equipo de trabajo propio.



### Herramientas para incidir en la política pública

Octavio Rivero Gual, Director de la Fundación Cozumel participó en la reunión promovida por CIMTRA Ciudadanos por Municipios Transparentes y Ciudadanos por la Transparencia AC donde se presentaron herramientas de evaluación de los ayuntamientos desde las Organizaciones Civiles y en Cozumel se estaría implementando de manera conjunta con la Red de OSC y el Observatorio Ciudadano.